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MEMÓRIA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ELABORAÇÃO DO PDI 2022-2026 

(Portaria GR nº 156, de 02.03.2021) 

Data: 30/04/2021 Hora: 10h Local: Plataforma online (google meet) 

Tema: 2ª Oficina de elaboração do PDI 2022-2026  

Participantes: Loreine Hermida da Silva e Silva; Agostinho Manuel da Silva Ascenção 

(CCBS); Anna Carla Almeida Mariz (AC); Carlos Henrique Soares Caetano (COPESI); 

Daniel Aragão Machado (PROGEPE); Daniela de Oliveira Pereira (COMSO e CTPO); 

Daniele dos Santos Zeferino; Debora Melquiades de Castro; Elizabeth da Silva Guedes; 

Fabiana Patueli Lima (arquivista do AC); Isabel Grau (BC); Juliana Rianelli Gadelha 

Costa Monteiro (CRI); Luisa Silva de Jesus; Luiz Carlos Gomes; Luiz Pedro San Gil 

Jutuca (CRI); Márcia Valeria da Silva de Brito Costa (BC); Maria Auxiliadora Delgado 

Machado (CEAD); Mariana de Oliveira Targino Machado (AUDIN); Mateus Carvalho 

Soares de Souza; Nilton José dos Anjos de Oliveira (CCH); Paulo Roberto Pereira da 

Silva (DTIC); Priscila Merlo (Engenharia); Ricardo Ferreira de Oliveira Granja 

(OUVIDORIA); Ronaldo Busse (COPACE); Sidney Cunha De Lucena (CCET); Sidney 

Oliveira Rodrigues (CPA). 

Assuntos 

1) A reunião foi aberta pela professora Loreine Hermida na condição de Presidente 

da Comissão de elaboração do Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI), que 

solicitou que todos os participantes enviem suas respectivas apresentações da 

oficina para o e-mail pdi2022-2026@unirio.br. 

2) Apresentação dos itens da reunião pela Profª Loreine Hermida: I) apresentação 

da pré-proposta de ações para o PDI, com explanação da das seguintes 

macrounidades: COPACE; COPESI; CPA; CPTO; CEAD; CRI; COMSO; Audin; Ouvidoria 

e DTIC; II) haverá intervalos para questionamentos, dúvidas; e II) as unidades que 

não apresentarem hoje, apresentarão no dia 05.05.2021, e caso não dê tempo, será 

fixada uma nova data para apresentações. 

3) O professor Ronaldo Busse (NAI) apresentou suas ações estratégicas. Informou 

sobre a Portaria GR nº 219 de 08.04.2021, que revogou a Portaria GR nº 740/2016 a 

qual criou e estabeleceu a composição da Comissão Permanente de Acessibilidade 

da UNIRIO (COPACE), e fez determinações ao Núcleo de Acessibilidade da UNIRIO. 

 

4) O professor Carlos Henrique Soares Caetano, da Comissão Permanente de 
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Sustentabilidade Institucional (COPESI), apresentou suas ações estratégicas e 

informou que há uma página institucional da Comissão e um Plano de Gestão de 

Logística Sustentável da UNIRIO. 

5) O técnico Sidney Oliveira Rodrigues, membro da Comissão do PDI e Coordenador 

da Comissão Própria de Avaliação (CPA), apresentou suas ações, no sentio de 

destacara a autonomia da comissão na Universidade. 

6) A técnica Daniela de Oliveira Pereira, Presidente da Comissão Permanente de 

Transparência Organizacional (CPTO), apresentou as ações estratégicas da comissão 

que preside. 

7) 1º intervalo para questionamentos: ninguém se manifestou.  

 

8) A professora Maria Auxiliadora Delgado Machado, Coordenadora de Educação a 

Distância (CEAD), apresentou suas ações estratégias, explicando que a maior parte 

delas sofreu alteração em relação ao PDI anterior. 

9) O professor Luiz Pedro San Gil Jutuca, Coordenador de Relações Internacionais e 

Interinstitucionais (CRI), apresentou as ações daquela Coordenadoria. 

10) A técnica Daniela de Oliveira Pereira, Coordenadora de Comunicação Social 

(COMSO), voltou a falar, apresentando as seguintes ações associadas à COMSO. 

11) 2º intervalo para questionamentos: ninguém se manifestou.  

 

12) A técnica Mariana de Oliveira Targino Machado, Chefe da Auditoria Interna 

(AUDIN), apresentou sua proposta de ações, destacando que há ações que não 

depende somente da AUDIN, mas que considerou importante que estivessem 

pontuadas no PDI. 

13) O técnico Ricardo Ferreira de Oliveira Granja, representando a Ouvidoria, 

apresentou as ações da Ouvidoria e do Serviço de Informações ao Cidadão (SIC), 

que aparecem unificadas. 

14) O técnico Paulo Roberto Pereira da Silva, Diretor de Tecnologia de Informação e 

Comunicação (DTIC), apresentou as ações da Diretoria, destacando que outras 

ações da área de TIC devem ser posteriormente esmiuçadas no Plano Diretor de 

Governança de Tecnologia de Informação e Comunicação (PDGTIC), a partir da 

conclusão do PDI. 

15) 3º intervalo para questionamentos: o professor Sidney Cunha De Lucena (CCET) 

demonstrou dúvidas sobre TI. Nesse sentido, a Profª Loreine Hermida questionou se 
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as ações que cada macrounidade demanda de TIC, como compra de equipamentos, 

por exemplo, devem constar no planejamento individual (várias ações, uma para 

cada unidade) ou se podem ser compiladas como uma única ação. O Diretor da DTIC 

evidenciou a importância de a ação de aquisição de material de TIC estar prevista 

no PDI, por uma exigência legal, para possibilitar a futura compra. Nesse sentido, 

cada macrounidade fará sua previsão e a Copladi, ao final irá compilar as pré-

propostas a fim de manter uma única ação com essa previsão. 

O professor Sidney Cunha De Lucena ainda destacou que com o novo modelo de 

uso de tecnologia, talvez seja conveniente a compra de espaços de armazenamento 

na nuvem, para acompanhar as necessidades associadas ao trabalho em meio 

remoto. 

16) A Presidente da Comissão do PDI encerrou a reunião, reiterando que as ações 

deverão ser colocadas no verbo infinitivo e agradeceu a presença de todos. 

 Fechamento da Reunião: 13:17 Duração: 3h e 17 min 

 


